
日時 11月14日㊐ 10:00～15:00
会場 新河岸川旭橋 & 新河岸駅東口特設会場

開催予告

Shingashiの１年は、まだまだ終わらない！
イベント情報はＨＰで公開中！ お楽しみに！！

5/22 花植えイベントに参加した皆さん

イベント情報はこちら

■発行日：令和３年10月 ■発行：川越市 都市計画部 新河岸駅周辺地区整備事務所



#新河岸 ＃わくわくフェスティバル

2021年5月8日㈯、Shingashiめぐり・わくわく
フェスティバル実行委員会の設立総会が開催され、

提出された議案は全て可決し、正式に実行委員会が

発足しました。

この実行委員会は、新河岸駅周辺にかつての賑わ

いを取り戻すこと、さらには、新たな活性化を図る

ために、地元自治会や商店会、学校・産業文化団体

と市が協働事業を展開する組織として発足したもの

です。

会長には、新河岸駅中央商店会の久高会長が、副

会長には川越市自治会連合会高階支会の新井支会長

がそれぞれ就任し、久高会長は、就任のあいさつの

中で、新河岸エリアの活性化に向けて皆さんと一緒

に頑張っていきたいと力強く抱負を述べられました。

＜設立趣意書＞ （一部抜粋）

この地で暮らす私たちが以下の活動を通して地域の賑わいを創出するとともに、持続可能
な地域活性化イベントを実行するため、委員会を立ち上げることとなりました。ここで暮ら
す人・ここを訪れる人、全ての人々がわくわくするような取組みを行い、魅力ある、活気あ
ふれるまちへ大きく飛躍することを目指し委員会名を、「 shingashiめぐり・わくわくフェス
ティバル実行委員会」と名付けました。

【主な活動の内容】
１）「まちの活性化」を目指し様々なイベントを企画、立案、並びに運営すること
２）委員会を継続し地域振興を牽引するまちづくりの担い手育成を図ること

＜わくフェス実行委員会が目指す方向性＞

設立総会の様子

❶ 『Shingashiに来て良かった、また来たい』・『参加して良かった、また参加したい』

と思える、みんなが忘れてしまいがちな『わくわくする』時間を創り出します。

❷ 地元の方でも新たな発見がある『わくわくするまちづくり』を展開します。

❸ 『途中下車したくなる』・『散歩したくなる』・『買い物したくなる』・『住みたく

なる』ような、人と人との繋がりを大切にする魅力あるShingashiにします。

❹ 地元の商店会や自治会、学校、文化産業団体及び行政とが一丸となって、Shingashi

の特性を活かしたおもてなしを図ります。

❺ わくフェスの開催を通じて、Shingashiの魅力を発信していきます。



＃花植えイベント ＃Shingashi

当日はあいにくの雨予報でしたが、幸いにも開始時刻には雨も上がり、まずまずのコンディションの中、花植えイベントが始まり
ました。昨年を上回る約600株の花苗を準備していましたが、参加した107名によって、あっという間に駅前広場が色とりどりの
花々で鮮やかになりました。

参加者は、マスクの着用・検温・アルコール消毒・使い捨て手袋を使用するなどの感染対策を講じたうえで行われました。

次回の花植えは

11/14（日）
わくフェスです

たくさんの参加を

お待ちしています！

このイベントは公益社団法人地域社会振興財団の交付を受け、長寿社会づくりソフト事業として実施されたものです。

（主催：Shingashiめぐり・わくわくフェスティバル実行委員会 後援：川越市・川越商工会議所・地域活性化センター）
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アマビエさんの独り言

＜今年度の都市計画道路等の整備について＞
●新河岸駅周辺地区の都市計画道路（寺尾大仙波線・新河岸駅北通り線）について
現在、事業化に向けて課題等の整理・検討を進めているところですが、今年度中に事業化される予定はありません。これに伴い、
事業説明会等の開催も予定しておりません。なお、詳細につきましては、個別に新河岸駅周辺地区整備事務所で対応させていた
だいておりますので、関係地権者の皆様にはご理解、ご協力をお願いします。

●新河岸駅西口周辺の道路整備について
新河岸駅西口周辺の東武鉄道㈱が所有・管理している道路が、市に移管されることになりました。市では、移管された後、計画
的に道路整備を行う予定です。

今後も、地域住民の皆様とともに新河岸駅周辺地区のまちづくりを推進してまいります。

川越市市制施行100周年
公式インスタグラム

こんにちは。アマビエさんです。

私も花植えイベントに参加してきました。

熱中症が怖いから、草刈りには参加できなかったけど、

新河岸駅がきれいになってうれしいです。
（疫病を鎮めることができるアマビエさんも、熱中症は怖いらしい・・・）

秋には、たくさんのお友達に会えるといいなぁ

【現在の新河岸駅（西口）】 【H29までの新河岸駅】

【S30年代の新河岸駅】

◀◀◀川越市では「100周年特設WEBサイト」を開設しました▶▶▶

100周年に関するニュース、イベント、ＰＲパートナー（100周年関連グッズ
等）、メッセージなどの情報をお届けしています。 川越市市制施行100周年

公式ホームページ


